



Exposición Internacional de Filatelia “Uruguay 2023 – 170° Aniversario de la Asociación Española Primera de Socorros Mutuos”

Con el auspicio de Correo Uruguayo, del 12 al 16 de setiembre en la sede de Parva Domus se realizará la Exposición Internacional de Filatelia “Uruguay 2023 – 170° Aniversario de la Asociación Española Primera de Socorros Mutuos”.

La inauguración de la Exposición tendrá lugar el martes 12 de setiembre a las 11 hs. en la sede de Parva Domus (Blvr. General Artigas 136). Durante la ceremonia, Correo Uruguayo realizará el lanzamiento de un sello postal y matasellos conmemorativos. La exposición estará abierta al público de 10 a 19 hs. con entrada gratuita.

De la actividad participarán un total de 100 inscripciones correspondientes a 16 países de la zona FIAF (Federación Interamericana de Filatelia), que ocuparán un total de 364 marcos. Además de los puntajes y medallas que se adjudicarán a cada inscripción, el Jurado compuesto por expertos de diferentes países elegirá un Gran Premio Internacional a la mejor colección extranjera y un Gran Premio Nacional a la mejor colección de Uruguay. También se entregarán Premios Especiales.

Las colecciones participantes competirán en diferentes clases habilitadas; por ejemplo filatelia tradicional, filatelia moderna, historia postal, aerofilatelia y astrofilatelia, tarjetas postales, literatura filatélica, revistas y boletines, catálogos filatélicos y otras. En las clases de competición se entregarán medallas y diplomas que acrediten el nivel logrado dentro de la escala de la Fédération Internationale de Philatélie (FIP).

El Directorio de Correo Uruguayo, conformado por el Presidente, Cnel. (R) Rafael Navarrine; el Vicepresidente, Sr. Julio César Silveira; y el Director, Sr. Jorge Pozzi; integra la Comisión de Honor de la Exposición.

Durante la jornada de apertura, el 12 de setiembre, se instalará en la sede de Parva Domus un stand de venta de productos filatélicos de Correo Uruguayo, desde el que también se podrán despachar cartas.

Recreación del Primer Vuelo Aerpostal de 1912

Como parte de las actividades que se desarrollarán durante la Exposición, el miércoles 13 de setiembre tendrá lugar la recreación del Primer Vuelo Aerpostal del Uruguay, que fuera realizado por el italiano Bartolomeo Cattaneo, de Salto a Montevideo en 1912.



Un avión Baron 55, de la compañía estadounidense Beechcraft, será pilotado por el Cr. Daniel Ubillos, quien partirá desde el departamento de Salto transportando una saca con sobres franqueados con el sello y matasellos conmemorativos de la Exposición, emitidos por Correo Uruguayo.

Antes de arribar al Aeropuerto Internacional Ángel S. Adami a las 18 hs., donde los tripulantes serán recibidos por autoridades la Asociación Española y Correo Uruguayo, la aeronave realizará una escala en el departamento de San José, reproduciendo el itinerario del vuelo original.

División Prensa y Relaciones Públicas - Correo Uruguayo

Teléfonos: 2916 0200 int. 231 - 232 - 233 / 099 680 187

Email: relacionespublicas@correo.com.uy